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Nach Fotos kommt das Video
28. April 2024: Auch heute haben sich ein paar Mitglieder, ich glaube 20 an der Zahl, zu einer 
besonderen Ausfahrt aufgemacht.

Und zwar zu einer Videofahrt. Videofahrt ????? Was ist 
das ???

Es ging darum, etwas mehr über sich selbst 
herauszufinden, indem man von einem Vereinskollegen 
wärend der Fahrt gefilmt wurde und sich den Film alleine 
oder mit anderen ansehen konnte. Simone überspielte 
jedem sein Filmchen auf einen USB -Stick, den man 
mitgebracht hatte. Bei unserer Ausfahrt waren es Armin, 
Simone und Rudi, die hinter einem her fuhren und unser 
Können oder auch Nichtkönnen filmten.

Das Ganze begann morgens beim Laki auf dem Jägerhaus, 
wo auch mittwochs unser Stammtisch stattfindet. Armin machte nach der Begrüßung eine Ansage wie 
das Ganze ablaufen soll, wird, kann. Und schon ging es los.

Ziel war ein Parkplatz im Raum Welzheim und zwar in oder ausserhalb von Kaisersbach, wo wir unseren 
Startplatz und Standplatz einrichteten. 
Erst eine Einführungsrunde, vorausfahrend Armin, damit jeder wusste wo er während der Videofahrt 

entlangfahren musste. 
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Anschließend gingen die einzelnen Videofahrten los. 
Während die einen Motorrad fuhren warteten und unter-
hielten sich die anderen auf dem Parkplatz, der an einem 
kleinem Bächlein und Grillplatz gelegen ist. Die Stimmung 
war prima. Wir machten Vesper dort und Detlef hatte seine 

Drohne dabei,wo er sehr schöne Aufnahmen 
von oben und allen machen konnte. Etwas 
verspätet (ging nicht vorher) ist auch noch 
Marion zu uns gestoßen und Heidi B. mit Kaffee vorbeigekommen.

Nachdem alle ihre Runde gefahren waren und Simone alles auf kleine Stick`s gepackt 
hatte, ging es wieder Richtung Heimat. Nicht sofort, denn Armin schlug vor über eine 
kleine Runde eine Eisdiele anzufahren. So gings nach Welzheim zum Eis essen. An der 
Eisdiele angekommen, vor der Kirche uns mit den ganzen Motorrädern breit gemacht, 
über die Strasse und erst mal die Eisdiele eingenommen.

Nach einem ganz herzlichem Empfang und ein paar Stühlerücken hatte jeder einen Platz und auch dank 
einem super Service schnell ein Eis.

Am Himmel zogen nach einem sehr schönen Tag langsam ein paar dicke Wolken auf, worauf wir 
beschlossen weiter nach Hause zu fahren. Einige verabschiedeten sich gleich und der Rest fuhr mit 
Armin nach Winterbach, wo wir uns “auflösten” und nach Hause gefahren sind.

Ein wunderschöner Tag mit vielen lieben Vereinsfreunden, schönen Strassen, einer guten Videofahrt und 
einem sauguten Abschluss in der Eisdiele 😉

Vielen Dank an alle die es möglich gemacht haben und dabei waren.

Grüßle Harry


